

高校での取り組みを定期的に紹介します。
ご意見ご感想をお寄せください。
電話 0257-23-6205 (代表)



ほばだけ、ときめけ、常盤高校

第8号
平成26年10月1日発行
<http://www.kashiwazakitokiwa-h.nein.ed.jp/>

オープンスクールに中学生 三百九名が参加！

平成二十六年年度のオープンスクールを実施しました。本校では九月十二日(金)と十八日(木)の二日間に分けてオープンスクールを実施しました。中学校二十一校から三百九名の生徒さんと保護者十五名、引率職員十八名の参加がありました。平成二十七年年度の公立高等学校の入学者選抜試験の制度が変わるため、参加されているみなさんが関心を持って高校からの説明を聞いていました。

また説明の後、それぞれグループに分かれ、授業を見学しました。閉会の後は、自由に部活動等を見学して、オープンスクールが終了しました。

参加された中学生のみなさん。短い時間の中でのオープンスクールでしたが、本校の様子が少しでも分かります、自分の高校生活がどのようなになるか、想像できたでしょうか。

ぜひ中学生のみなさんが常盤高校を希望され、入学されることを期待しています。

平成27年度(2015年度)の主な入試日程

- 【一般選抜】
- 出願
2月19日(木)～2月23日(月)
 - 志願変更
2月26日(木)～3月2日(月)
 - 学力検査
3月9日(月)
 - 学校独自検査
3月10日(火)
 - 合格発表
3月13日(金)



オープンスクールの様子

学校独自検査について

二日目、3月10日(火)に実施する本校の「学校独自検査」は『筆答検査B』の予定です。

『筆答検査B』とは・・・
日本語の文章を与え、その要旨を正確に理解する力と、与えられた課題に対する思考力・判断力表現力をみる。
検査時間は45分。

「常盤祭 スナッフ」



開会式

常盤祭(文化祭)開催

平成二十六年年度「常盤祭」が九月二十日(土)に開催されました。学校行事でも体育祭に次ぐ大きな行事が「常盤祭」です。今年も天候に恵まれ、近隣から多くの皆さま、約五百五十名が来場され、楽しんでいただけました。

各クラスの展示発表、食品提供、部活動の発表が各会場で行われ、PTAも生徒玄関前で、「餅つき大会」で参加してもらい、多くのみなさんにつきたての餅を味わっていただきました。

会場内では生徒が各展示をアピールするために、個性的な衣装を身にまとい、案内をしていました。また裏方の仕事である会場整理や駐輪場整理も担当の先生と一生懸命している姿が印象的でした。

終了後は簡単な後片付けを済まし、閉会式を迎えました。自分たちで作り上げた常盤祭、それぞれがやり遂げた充足感に満ち、清々しく終了することができました。

「人権同和教育講演会」

九月二十五日(木)



講演者に吉原喜久雄様をお迎えして「人権・同和教育について」(向き合う)ことから」という演題のもと、人権同和教育講演会を実施しました。

事前に本校では教材「生きるV」から「向き合う」ことの例として朝読書をしてから臨みました。

講演の導入では、小学生が向き合う「ふわふわ言葉」・「ちくちく言葉」があり、私たちの社会は「ふわふわ言葉」により明るい社会が築かれていくことが示唆されました。途中、「見上げてごらん夜の星を」(作詞・永 六輔、作曲・いずみたく)のミュージックを鑑賞して、その歌詞に含まれている意味から、人権について考えることができました。

私たちの身の回りには、まだ様々な差別が潜んでいます。私たちはそれを見抜く力をつけなければなりません。そして見抜いたならば、それを毅然と対応し克服できる人格を身につけなければなりません。

この度の講演からさらに人権について考え、同和教育に取り組みたいと思います。

※「常盤祭」のスナッフ写真特集を、第九号で紹介いたします。